

Tribuna Pública

SEAN BIENVENIDOS MUCHACHOS.

Que sirva esta bienvenida, para todos los nuevos miembros del Grupo de Teatro "FIERABRAS", y esperamos y les deseamos os encontréis felices de colaborar con nuestra Asociación, así pues: Mary Tere Hermida, Pily del Barrio, Almudena Abosso, Antonio García, Pedro de Diego, Almudena y M^a Elena García y algún otro que seguramente dejo sin mencionar, que os divertáis y que todo salga según vuestros deseos.

SEMANA SANTA EN ESQUIVIAS.

Continúan las innovaciones -felices desde luego- en la forma de concebir y desarrollar el Culto Religioso en nuestra localidad. Ahora le ha llegado el turno a la Semana Santa que acabamos de vivir. El Lunes Santo se celebró una Eucaristía, en la que participaron un importante número de jóvenes (a ellos estaba dedicada) que entre cantos y música de guitarras y una homilía participada, los asistentes comulgaron con pan ácimo. La Procesión de las Palmas que en esta ocasión se bendijeron en la ermita de San Roque. El Acto Penitencial del miércoles. El Lavatorio del Jueves Santo que se hizo a niños y mayores. El Vía crucis de la madrugada del Jueves al Viernes Santo por las calles de la localidad.

Impresionante la cantidad de personas que participaron en los actos religiosos, el canto de las saetas en las procesiones... aunque el hecho quizás más significativo ha sido la masiva participación activa de los jóvenes en todos los actos.

ACUSE DE RECIBO

Nuestro amigo y colaborador: Miguel Angel Romero, nos remitió una carta, escrita con la corrección y elocuencia que todos conocemos, pero que sinceramente lamentamos no poder publicar debido a su extensión, ya que la misma superaba con mucho el máximo que tenemos establecido para cualquier publicación. De todas formas desde aquí le reiteramos nuestro ofrecimiento para que después de reajustar el texto de la misma nos la envíe de nuevo que con todo gusto se la publicaremos.

UN PARQUE...

Rogamos a todas las personas que se dirigen a nosotros para darnos su opinión sobre la conveniencia de crear un Parque en esta localidad, nos dejen constancia por escrito, para que en las próximas publicaciones las podamos exponer.

EL DEPORTE LOCAL

Continuamos sin encontrar a la persona que quiera comprometerse a colaborar con nosotros en materia deportiva, nuestra intención es que esa faceta, esté lo suficientemente atendida en cuanto a noticias, pero eso no puede ser posible si no tenemos a una persona que se dedique a facilitarnos información. De paso diremos, que el Campeonato Provincial de Balonmano ya terminó y que el resultado económico y deportivo del IX TROFEO H.H. ha sido como en años anteriores extraordinario, pues enhorabuena a la firma patrocinadora y a los organizadores.

La Sociedad Cervantina

siempre en marcha.